

15797 RESOLUCIÓN de 24 de junio de 1996, de la Universidad Carlos III de Madrid, por la que se hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso convocado por Resolución de 21 de noviembre de 1995.

De conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente, he resuelto hacer pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso convocado por Resolución de fecha 21 de noviembre de 1995 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de diciembre) que figura como anexo a esta Resolución.

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar la reclamación prevista en el apartado 8.º del artículo 6.º del Real Decreto 1888/1984, ante el excelentísimo señor Rector de esta Universidad, en el plazo de quince días hábiles a partir del día siguiente al de su publicación.

Getafe, 24 de junio de 1996.—El Rector, Gregorio Peces-Barba Martínez.

ANEXO QUE SE CITA

Clase de convocatoria: Concurso

CATEDRÁTICOS DE UNIVERSIDAD

Área de conocimiento: «Filosofía del Derecho, Moral y Política»

Número de concurso: 954/58

Comisión titular:

Presidente: Don Gregorio Peces-Barba Martínez, Catedrático de la Universidad Carlos III de Madrid.

Secretario: Don Eusebio Fernández García, Catedrático de la Universidad Carlos III de Madrid.

Vocales: Don Juan Igartua Salaverria, Catedrático de la Universidad del País Vasco; don Luis Fernando Prieto Sanchis, Catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha, y doña Ángeles López Moreno, Catedrática de la Universidad Complutense de Madrid.

Comisión suplente:

Presidente: Don Francisco Javier de Lucas Martín, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Secretario: Don Juan Ramón de Páramo Argüelles, Catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Vocales: Don M. A. Fernández-Escalante Moreno, Catedrático de la Universidad de Valladolid; don José Francisco Lorca Navarrete, Catedrático de la Universidad de Málaga, y don Carlos de Villamor Maquieira, Catedrático de la Universidad de Extremadura.